

Oberengstringen, 1. Februar 1999

KR-Nr. 36/1999

ANFRAGE von Reto Cavegn (FDP, Oberengstringen)

betreffend Steuererklärung 1999 online

Im Kanton St. Gallen ist es möglich die Steuererklärung 1999 online auszufüllen. Unter "www.ktsg.ch" können die Formulare geladen, ausgefüllt und ausgedruckt werden. Zudem wird eine komfortable Hilfefunktion angeboten, die sehr benutzerfreundlich ist. Ich ersuche den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wurde im Kanton Zürich die Möglichkeit geprüft, die Steuererklärung 1999 online auszufüllen?
2. Warum besteht im Kanton Zürich diese Möglichkeit nicht?
3. Wie beurteilt der Regierungsrat das Angebot des Kantons St. Gallen?
4. Ab wann können auch die Zürcher Steuerpflichtigen die Vorteile des Internets oder anderer elektronischer Hilfsmittel für ihre Steuererklärung nutzen?

Reto Cavegn